

# GALERIE VIVENDI

## CAROLINA

France

1972

### FR

Chris Carolina est né sur la côte ouest française en 1972.

Il vit et travaille entre Paris et New York.

Il reçoit une formation artistique aux beaux arts. Il s'est par la suite spécialisé dans l'aquarelle puis la peinture à l'huile. Il découvre la photographie au bras d'un mannequin qui deviendra sa Femme, sa muse. Il réalise que la photographie sera un facteur clé de sa vie, lui offrant la possibilité de le transporter dans un monde fait de voyages, d'esthétisme et d'élégance. C'est donc par ses portraits qu'il sera repéré, puis sollicité par des agences de mannequins. Dès lors il se met à photographier d'autres femmes, acquérant grâce à son expérience de peintre une habilité particulière pour la composition et le cadre, ainsi que pour la direction artistique.

Doué d'une grande sensibilité pour la lumière, il sublime ses mannequins par ses photos en extérieur.

En 2000, il se consacre pleinement à la photographie de mode. On retient de son travail son goût pour les couleurs, la mise en valeur de la beauté féminine et ses compositions jouant de l'architecture; des sentiments de plénitude et de volupté qu'il retranscrit dans ses images.

Chris travaille dans son atelier parisien où il partage sa passion et son talent en organisant des workshops privés pour de célèbres particuliers.

A partir de 2006, il mélange ses deux arts, la peinture et la photographie, et réalise différentes séries. Son œuvre est un mélange de genres et de styles. En quête de pureté,

# GALERIE VIVENDI

d'amour et de sincérité, il place la Femme au centre de ses réflexions, au centre de ses créations et de sa motivation artistique. Il en résulte une peinture vivante, esthétique et harmonieuse, fruit d'une passion débordante et enivrante.

Depuis 2009, il est représenté par Nicolas Laurent & HK art Agency. L'agence fait beaucoup parler d'elle comme découvreur de talents et acteur dynamique de la scène culturelle française. Elle promeut et expose son travail en Europe.

## EN

Chris Carolina was born in the west coast of France, in 1972.

He currently lives and works between Paris and New York.

He received an artistic formation at the French school of fine arts. He then specialized in watercolor and oil painting. He discovered photography with a model who would become both his wife and muse. She will be the only subject of his pictures for three years. He came to realize that photography would be a fundamental element of his life, for it gave him the chance to enter a world of aestheticism and elegance. His pictures caught the attention of some model agencies that started recruiting him. From this moment onwards, he would focus his lens on other subjects, improving his compositional and framing skills, which will prove valuable in his future career.

Gifted with a great sensitivity for light, he exalts the feminine figure in his outdoor pictures.

In 2000, he fully devoted himself to fashion photography. His work reveals a sublime taste for colors, an emphasis on feminine beauty, and a meticulous composition.

Chris works in his Parisian studio where he shares his passion and talent, setting up private workshops for celebrities

Since 2006, he has mixed his two arts, painting and photography, producing several collections. His work is a mix of styles and genres. He seeks purity, love and sincerity. He places the female subject at the center of his composition and artistic motivation. The result

# GALERIE VIVENDI

is a lively, aesthetically pleasing and harmonious painting, which represents the fruit of an overflowing and heady passion.

Since 2009, he has been represented by the Nicolas Laurent & HK Art Agency, which currently plays an active part in the French cultural milieu, promoting and exhibiting new artists all over Europe.

## EXHIBITIONS

### Solo

2010-15 *Galerie Vivendi* Paris, FRANCE

### Group

2010 *Art London* Chelsea, USA